Liebe zukünftige Erstklässler und Erstklässlerinnen, liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

bestimmt sind und waren die letzten Tage im Kindergarten sehr aufregend und auch ein bisschen traurig. Hoffentlich freut ihr euch trotzdem zusammen mit euren Familien schon sehr auf den Tag eurer Einschulung und seid auch ein bisschen aufgeregt.

Damit an diesem Tag nichts schief geht, kommen hier nochmal alle wichtigen Informationen.

Wie eure Eltern bereits am Elternabend erfahren haben, ist der Tag der Einschulung **Mittwoch, der 06.09.2023.**

Um **8.30 Uhr** findet ein **Einschulungsgottesdienst** in der evangelischen Kirche Holzheim statt.

Die offizielle **Einschulungsfeier** findet ab **ca. 9.30 Uhr** auf dem **Schulhof der Regenbogenschule** statt. Die Familien, die nicht am Einschulungsgottesdienst teilnehmen möchten, können ab 09:15 Uhr zum Schulhof kommen.

Im Anschluss an die Einschulungsfeier habt ihr eure erste Schulstunde in euren Klassen. Der Elternbeirat bietet in dieser Zeit für eure Familien ein Elterncafe an. Euer erster Schultag endet um ca. 11:30 Uhr.

Euer zweiter Schultag beginnt dann am 07.09 um 08.00 Uhr. Alle Informationen dazu findet ihr im 1. Lesebrief, den ihr am Tag eurer Einschulung bekommt.

Außerdem hier noch ein paar Erinnerungen:

Bis zu eurer Einschulung sollte euer Steckbrief, den ihr per Post bekommen habt, wieder in der Regenbogenschule angekommen sein. Ihr könnt ihn einfach in den Briefkasten der Schule werfen oder zu den Öffnungszeiten im Sekretariat abgeben.

Eure gefüllten Schultüten können am Montag (04.09) oder Dienstag (05.09) im Musikraum der Regenbogenschule abgegeben werden. Ihr bekommt sie dann am Tag eurer Einschulung von Kindern der Regenbogenschule überreicht.

Außerdem könnt ihr am Montag (04.09) und Dienstag (05.09) zwischen 10 und 12 Uhr zusammen mit euren Eltern in euren zukünftigen Klassenraum kommen und dort eure Kunstsachen abgeben. Frau Balser (Raum 8, mittlerer Aufgang, oben rechts) und Frau Hofmann (Raum 12, hinterer Aufgang, oben rechts) sind in dieser Zeit anwesend. Es handelt sich dabei um ein freiwilliges Angebot.

Die Lehrkräfte und Kinder der Regenbogenschule freuen sich sehr auf Euch!

